



**Nombre de alumna: Lucero Vázquez
Rodríguez**

**Nombre del profesor: C.P. Víctor
Tadeo Cruz Recinos**

Nombre del trabajo: ensayo

Materia: control de sistemas de costo

PASIÓN POR EDUCAR

Grado: 7 cuatrimestre

Grupo: B

ENSAYO

Introducción

Ya que analizamos el tema, en general hablaremos de costos en la empresa desde cómo es su producción y lo vendido lo cual se tiene relación con el estado financiero de la empresa y así poder conocer su estado de resultados.

También conocer los distintos estados de formulación y ver cómo está dividido cada uno.

Desarrollo

Como bien la contabilidad en las empresas se tiene como objetivo el estado financiero ya que esta es la que nos proporciona una buena información ya que esta muestra como esta nuestra empresa y podemos ver la producción de ella. Y ahí se refleja nuestro inventario y el cálculo del costo de producción de productos del periodo y el costo de venta.

Uno de los pasos más importantes de una empresa es conocer su producción y lo vendido ya que con esta se puede conocer si nuestra empresa está bien o está decayendo y así poder actuar ante cualquier riesgo que esta esté. El estado de producción y lo vendido se refleja en inventarios y el estado de resultados en costo de ventas.

El inventario inicial de producción cada vez se debe hacer un reporte de costos, es probable que existan productos que aún están en proceso de fabricación. El costo es lo que constituye el saldo de cuenta.

Inventario final está integrado por materia prima directa, mano de obra directa de producción asignados parcialmente terminados.

Aunque en estas empresas se utilizan grandes cuentas para poder conocer el costo unitario de producción, distribución, también es necesario conocer al público que se venderá y así poder tener grandes resultados. Y estas se verán reflejadas en el estado de la empresa.

Los costos de producción del periodo representa la acumulación del costo primo.

Lo cual encontramos los costos directos lo cual es la suma de la mano de obra directa y los costos indirectos de producción se reconoce como costo de inversión o costo de transformación.

También conoceremos cual es la relación entre estado de costo de producción y de lo vendido lo cual se encuentran en los costos de ventas para obtener la utilidad o la pérdida bruta.

Ya que sin esta información es imposible tener un estado financiero.

Se dice que al cierre de cada periodo contable las industrias, llegan a tener saldos en los inventarios de una materia prima.

Además el conocimiento del costo permite mejorar entrar al mercado ya que he tiene que tomar en cuenta comprar o importar el producto o desarrollar campañas promocionales con costo de producción diferenciados o bien de un solo producto, sobre todo en casos de lanzamiento. La contabilidad de costos produce información adecuada para la operación del negocio.

Lo más importante para lograr el beneficio de los costos es definir qué tipo de costo y que sistemas tenemos que implementar en la empresa.

Conclusión

En término general la utilización de los sistemas de costos de la empresa se ha concentrado en las grandes industrias así como algunas comerciales y servicios.